

Desalmados roban prótesis de paciente de Teletón Valparaíso

Delincuente, ayudado por un cuidador informal de autos, se habrían coludido para perpetrar el robo. Afectados son damnificados del megaincendio. SIP de Carabineros investiga el hecho.

Belén Velásquez
 La Estrella de Valparaíso

Hasta los chicles le robaron a la familia de Óscar González, un adolescente de 17 años, paciente del centro Teletón de Valparaíso, mientras tenían estacionada su camioneta en el exterior del recinto de rehabilitación, donde lo más grave fue la sustracción de las prótesis mecánicas que el joven utiliza para poder caminar y mover una de sus manos.

Se trata de un hecho invaluable económicamente, aseguró Erick González, padre del adolescente, quien señaló que “esto nos pasa justo cuando veníamos recién saliendo adelante. A nosotros se nos quemó la casa en el megaincendio, perdí mi taller -soy mecánico- y ahora esto. También robaron zapatillas y ropa de deporte especial y mis herramientas, yo había andado trabajando toda la mañana y andaba con herramientas caras”.

A VISTA Y PACIENCIA

Según información policial, el hecho ocurrió a plena luz del día, a las 13.48 horas, cuando el encarga-



LOS SUJETOS ENTRARON DOS VECES A LA CAMIONETA, POR UNA VENTANA Y POR UNA PUERTA.

do de cámaras del centro Teletón le avisó a González que la ventana de su camioneta había sido forzada por un sujeto que según consta en la denuncia fue ayudado por un cuidador de autos conocido en el sector.

“No hay forma de entrar a esa camioneta, pero con tiempo sí puedes y el hombre que cuida autos en ese sector se pone a vigilar para ayudar a los delincuentes, entonces así ob-

viamente que tienen todo el tiempo del mundo”, reclamó Erick González.

SIN ESCRÚPULOS

Agregó que “con esto le hacen daño a un niño de la Teletón, ellos son hombres sin escrúpulos, tienen pensamientos malignos. Este tipo se para afuera de la Teletón, se hace pasar por estacionador de autos parte de la Teletón, pero trabaja coludido con delincuentes y nadie hace nada

porque yo pasé hoy (ayer) de nuevo por el mismo lugar y él sigue ahí mismo: *Aguaita*, les avisa a los otros tipos y tú no puedes hacer nada”, comentó el trabajador, quien agregó que -como si fuera poco- el robo se dio mientras todos eran parte de la celebración del Día de la Discapacidad en el interior del centro Teletón.

González dijo que “también se robaron la mochila de mi otro hijo.

2

prótesis que el adolescente utilizaba en una pierna y en una mano fueron sustraídas desde la camioneta.

Fue todo tan descarado que hasta se comieron los chicles que tengo en el auto. Es una situación que raya en lo trágico, se lamentó el afectado.

En ese sentido, la víctima acusó de “inoperantes” y “una burla” el servicio 133 de Carabineros, pues “no hicieron nada estando las cámaras ahí”, por lo que quedó con la sensación de “tendría que haber hecho justicia por mis manos”.

Sin embargo, una vez recibida la información en el Ministerio Público, llegó al lugar la Sección de Investigación Policial (Sip) de la Segunda Comisaría Central, mandatados para la ejecución de diversas diligencias, tales como empadronamiento de testigos y el levantamiento de cámaras de seguridad para poder esclarecer el hecho y recuperar las especies sustraídas. 🌟